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LA CASA
DEL PADEL

PATRIMONIO COMUNAL

SOLIDARIDAD
La historia de "Ángeles de Rosa", el grupo de 
mujeres que hace 43 años cumple tareas de 
voluntariado en el Hospital Piñero.

EDUCACIÓN
En el Instituto Vocacional de Arte reclaman mejoras 
edilicias y un mayor presupuesto educativo para la 
enseñanza artística.
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Adherimos a:

#TASER
El anuncio ya es oficial. La Policía de la Ciudad comienza este 

mes a utilizar las pistolas Taser en las estaciones de subte, 

centros de trasbordo y en las 15 comunas porteñas. Acá en la 

Comuna N° 7 las veremos por ejemplo en la línea E del subte 

y en el centro de trasbordo de Flores, donde según el minis-

tro Eugenio Burzaco, los policías tendrán “más herramientas 

para la reducción y detención de personas que atacan con 

elementos cortantes”. El hecho es que estos nuevos disposi-

tivos electrónicos de inmovilización momentánea envían una 

descarga de 400 volts durante cinco segundos a través de 

dardos, que inmovilizan a las personas sin causarles un daño 

permanente. El discurso de la seguridad plantea que las Ta-

ser son armas de baja letalidad y que tienen la posibilidad de 

grabar la secuencia de uso en imágenes y audio. Pero voces 

críticas a esta decisión denuncian que son “las picanas del 

ayer”. Fundamentan que todos los organismos de derechos 

humanos -incluido Amnesty International- repudian su uso 

por considerarlas un método de tortura. Se basan en una 

estadística que dice que más del 90% de las víctimas fatales 

por las Taser estaban desarmadas, lo cual revela que no se 

utilizan en general como un reemplazo de las armas letales 

sino para imponer el disciplinamiento social, por ejemplo en 

el caso concreto de las marchas y las protestas sociales que 

incluyen cortes de calles y piquetes. ¿Se necesitan más ar-

mas para combatir el delito? ¿O más políticas públicas para 

enfrentar la marginalidad, la desigualdad y la exclusión?

>>editorial

RECORDATORIO
La Taba hace llegar sus más sentidas condolencias 

por la partida de María Cristina Neira. Concurrir a Zin-

guería Asamblea -Av. Asamblea 280- era encontrar-

se con su cálida sonrisa, siempre alegre, contando 

anécdotas de sus nietos e impregnando una energía 

optimista de la vida. María y su familia acompañan el 

trabajo de La Taba desde sus comienzos, cuando sa-

limos a la calle con grandes sueños. Ellos supieron 

estar para brindar su apoyo. La recordamos con todo 

afecto y abrazamos a su gran familia. Hasta siempre.
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Revista La Taba: ¿Cómo ves la contienda electoral?

Raquel Herrero: Desde el radicalismo vamos a compe-

tir. Entendemos que hay muchas cosas que se han hecho 

bien y muchas que todavía quedan por hacer. La comuna 

tiene barrios con diferentes realidades. No es lo mismo Flo-

res que Parque Chacabuco o el Bajo Flores. Hay que termi-

nar con la desigualdad entre estos barrios. Llevo muchísi-

mos años viviendo y trabajando en la comuna y queremos 

seguir aportando y sumando desde nuestro espacio.

RLT: ¿Cuáles son las cuestiones que más te preocupan?

RH: La salud, los vecinos piden hace mucho tiempo un cen-

tro de salud barrial dentro de Parque Chacabuco. Además, 

la educación y la seguridad, temas pendientes no sólo en 

nuestra comuna sino también en toda la ciudad. Seguimos 

viendo muchas diferencias entre el norte y sur porteño  y 

estamos acompañando a Martín Lousteau porque creemos 

que él tiene propuestas muy interesantes y ya aportó mu-

cho en lo que es Juntos para el Cambio.

RLT: ¿Qué balance hacés de la Junta Comunal?

RH: Creo que toda gestión tiene fortalezas y debilidades y 

tenemos que trabajar en los barrios que todavía están más 

postergados. Vamos a acompañar a nuestra precandidata a 

Presidenta de la Junta Comunal, Iara Surt, que es una abo-

gada muy preparada. Tenemos que entender que hay que 

competir con toda honestidad, aportando cada uno desde 

su lugar y saber que el que gana gobierna y el que pierde 

acompaña. Éste será el objetivo.

RLT: ¿Qué te parece que puede aportar el radicalismo 

hoy en día?

RH: Sentimos que podemos aportar 

de todo pero, sobre todo, en el tema 

de los adultos mayores. En la comuna 

venimos trabajando esto desde hace 

muchos años. Desde la Casa Radical 

de Flores lo que hacemos es estar cer-

ca de la gente, escuchar al vecino; todo 

lo que la UCR siempre hizo, escuchar, 

dialogar, nunca me vas a escuchar a mí hablar mal del otro. 

Cada uno puede tener una visión distinta. Yo nací en el ba-

rrio, llevo toda mi vida en la comuna, conozco cada rincón y 

entiendo que queda mucho por hacer.

RLT: También vienen realizando un trabajo amplio en 

cuestiones de género.

RH: Sí, es un tema prioritario. Los femicidios siguen crecien-

do, se ha avanzado, pero seguimos notando que falta que 

la Justicia actúe con más severidad. Estamos trabajando en 

los casos de violencia al adulto mayor, que es mucho más 

difícil que se denuncie porque tienen miedo. Los acompa-

ñamos y estamos atentos a sus necesidades.

RLT: ¿Cómo continuará tu trayectoria política? 

RH: No tengo pretensiones personales, siempre voy a 

estar trabajando donde me necesite mi agrupación. Para 

estas elecciones no voy de candidata, 

acompaño a los candidatos de la UCR. 

Quiero apuntalar a los jóvenes, hay 

muchos cuadros políticos que tienen 

mucho para aportar y voy a estar acom-

pañándolos permanentemente. Todo 

lo que sea para el bien común, para el 

bien de mi comuna, ahí voy a estar, por-

que sigo viviendo acá y estoy atenta a 

lo que cada vecino necesita. Voy a seguir trabajando para 

que la Comuna N° 7 se siga transformando. Es una comuna 

hermosa, donde los barrios que la integran tienen algo para 

mostrar, tienen historia, tienen mucho para dar.

Raquel Herrero es una de las principales dirigentes radicales que acompaña 
a Martín Lousteau en la Comuna N° 7. Las elecciones, la situación de los barrios 
y su futuro político en esta charla.

“ESTAR CERCA 
DE LA GENTE”

>>Personalidades

"VOY A SEGUIR 
TRABAJANDO 
PARA QUE LA 
COMUNA SE SIGA 
TRANSFORMANDO".

VACACIONES 
DE INVIERNO

>>Cultura Local

El Adán Buenosayres del Parque Chacabuco 
tendrá 16 espectáculos gratuitos.

E l Espacio Cultural Adán Bueno-

sayres de Av. Eva Perón al 1400, 

en el bajo autopista, presenta en 

cartelera 16 espectáculos que rota-

rán en distintos días y horarios du-

rante las dos semanas de receso 

escolar. Tiene un teatro hermoso y 

las entradas gratuitas se retiran con 

una hora de anticipación y hasta 

agotar la capacidad de la sala. 

LBLAH MAGIA. Espectáculo de ma-

gia. Lunes 17, 14.30 h.

LRECHACABUCOS. Espectáculo 

infantil de humor y música. Lunes 17, 

16.15 h. Jueves 20, 18 h. Sábado 22, 

18 h. Domingo 23, 14.30 h. Miércoles 

26, 16.15 h. Viernes 28, 18 h.

LABRACADABRA. Show de teatro 

infantil. Lunes 17, 18 h. Viernes 21, 

16.15 h. Sábado 22, 17 h. Lunes 24 y 

Miércoles 26, 18 h.

LBURIFANDELAS LOCAS EN VA-

CACIONES. Espectáculo de magia. 

Martes 18, 15.30 h. Sábado 22, 16.15 

h. Jueves 27, 16.15 h.

LPETER PAN, TIERRA DE VILLA-

NOS. Espectáculo teatral. Martes 

18, 16.15 h. Domingo 23, 18 h. Martes 

25,18 h. Viernes 28, 16.15 h.

LHIPERHÉROES. Espectáculo con 

música de los Beatles y canciones 

originales. Martes 18, 18 h. Lunes 24, 

16.15 h. Sábado 29 de julio, 18 h.

LCREER O REVANTAR. Espectácu-

lo de circo ambulante. Miércoles 19, 

14.30 h.  Jueves 20, 16.15 h. Sábado 

29, 16.15 h.

LLA TRUPCITA. Espectáculo de 

teatro infantil. Miércoles 19, 16.15 h. 

Jueves 27, 18 h.

LMERCURIO AND FRIENDS. Es-

pectáculo infantil de magia. Miér-

coles 19, 18 h.  Martes 25, 16.15 h. 

Viernes 28, 14.30 h.

LODÍN, EL ARTISTA INVITADO. 

Acrobacia, circo y música. Jueves 

20, 14.30 h.

LEL CIRCO DE LOS SUSHIS. Circo. 

Viernes 21, 14.30 h.

LCOCO. Espectáculo teatral. Sába-

do 22, 14.30 h. Domingo 30, 14.30 h.

LCOCINANDO CON ARTE. Espec-

táculo teatral. Domingo 23, 16.15 h. 

Lunes 24 y Martes 25, 14.30 h.

LCHUCHULETEANDO. Show de 

magia infantil. Miércoles 26 y Jue-

ves 27, 14.30 h.

LALICIA EN EL PAÍS DE LAS MA-

RAVILLAS. Espectáculo teatral. Sá-

bado 29, 14.30 h.

LFROZEN. Espectáculo de teatro 

musical. Domingo 30, 18 h.
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Reclaman mejoras edilicias y recursos 
económicos en este instituto público y 
educativo de Parque Chacabuco.

UN IVA EN 
DIFICULTADES

>>Comunidad Educativa

Ya desde antes de la pandemia, la comunidad del Ins-

tituto Vocacional de Arte “Manuel José de Labardén” 

-Curapaligüe 1026-, reclama mejoras en la infraestructura 

y cuidado de los espacios. Es que el edificio “es muy anti-

guo y no tiene un mantenimiento adecuado, se hacen po-

cos arreglos y no de lo estructural, que es lo fundamental”, 

expresaron delegados de la Unión de Trabajadores de la 

Educación (UTE). “Seguimos sosteniendo el pedido porque 

aparecen filtraciones con las lluvias y hay que cerrar partes 

porque no se pueden usar. El mantenimiento es nulo”, agre-

garon desde UTE y remarcaron que “no hay respuesta del 

Gobierno de la Ciudad ante las necesidades que tenemos”.  

Los delegados explicaron que por la falta de mantenimien-

to “la forma de dar clases termina siendo precaria, se pasa 

frío, las instalaciones no son las adecuadas. Cuesta mucho 

dar clases así y todas estas dificultades hacen más pobre la 

propuesta” y subrayaron que “al final todo termina siendo 

pagado por la cooperadora, que es sustentada por las mis-

mas familias de los estudiantes. De ahí se hacen afinacio-

nes de instrumentos, arreglos, se compran materiales para 

pintar y demás. Y sólo por eso no se suspenden clases”. Ya 

en noviembre del año pasado, delegados gremiales, do-

centes y miembros de la comunidad educativa se habían 

movilizado al Ministerio de Cultura porteño para denunciar 

que el presupuesto destinado no alcanzaba para cubrir las 

necesidades básicas para el funcionamiento de la institu-

ción. Luego, en marzo de este año, junto a otras institucio-

nes educativas, dejaron una carta en la Dirección General 

de Enseñanza Artística con el fin de reclamar condiciones 

dignas para trabajar y estudiar.

Estas mujeres llevan 43 años haciendo 
voluntariado dentro del Hospital Piñero.

ÁNGELES
DE ROSA

>>Diálogos Comunitarios

En Buenos Aires los grupos de voluntariado empezaron a 

surgir en los años 60. El grupo del Hospital Piñero llegó 

en 1979 y este año, el 19 de noviembre, cumplirá 43 años. 

Son mayoría de mujeres y se distinguen por el rosa de sus 

guardapolvos. Cuenta la historia que, en la Guerra de Cri-

mea, existió un grupo de enfermeras que asistió a miles de 

heridos y enfermos. Llegaron con sus guardapolvos blancos 

y, con su labor diaria, los mancharon con sangre. En aquella 

época el lavado era deficiente y entonces esos guardapol-

vos, teñidos por su fiel trabajo, quedaron de color rosado. 

“Asistimos al enfermo en lo que necesite, ya sea con ropa, 

artículos de higiene o contención”, dicen estas mujeres reu-

nidas en el hospital para dialogar con La Taba. Ellas aclaran 

que no son enfermeras sino voluntarias, es decir; no reciben 

dinero alguno por su trabajo solidario. “Lo hacemos y esta-

mos porque queremos, de corazón”. Aseguran que el mejor 

pago que tienen es la devolución de una sonrisa, un abrazo 

o simplemente un agradecimiento de quienes asisten. “Nos 

damos cuenta cuando los pacientes tienen necesidad. Cuan-

do la mesa de luz está vacía. Por eso recibimos donaciones 

y armamos kits de artículos de limpieza y ropa de bebé, 

acondicionamos lo que haga falta”, detallan. Trabajan codo a 

codo, se contienen, se hacen amigas, ponen mucho amor y 

cuerpo a todas las tareas. Manejan una agenda de eventos y 

entrega de donaciones, como puede ser por ejemplo el Día 

del Niño. Se emocionan al recordar anécdotas o momentos 

gratificantes de sus labores en el hospital. Coinciden en que 

lo que las une es el amor y la solidaridad para ayudar al otro. 

“Voluntaria no se hace, se nace”, expresan. Una labor admi-

rable y digna de (re) conocer en Varela 1301.
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Un grupo solidario hace un parripollo 
los domingos al mediodía en la 
Parroquia Santa Clara.

El humo y el olor de los pollos a la parrilla se hacen sentir 

en los alrededores de esta parroquia ubicada en Zuvi-

ría 2631, donde un grupo de personas sostiene esta acción 

solidaria desde hace 21 años. Esta institución religiosa es 

muy valorada en la zona de Flores Sur, a tal punto que es un 

punto de reunión familiar los días domingos por la mañana 

y un espacio de contención espiritual para las familias de 

los pacientes del Hospital Piñero. Este grupo de parripo-

lleros comenzó en 2002 con 80 pollos por día y hoy día 

duplican esa cantidad. “Somos unas 15 personas, le pone-

mos mucha onda porque además nos une casi una amistad 

después de tantos años de compartir”, contó a este medio 

Marcelo Caldarini, unos de los pioneros de la tarea, quien 

además trabaja en la escuela de la parroquia. “Arrancamos 

en un momento difícil del país, tuvimos momentos buenos 

y malos, de mayor y menor venta, pero supimos sostener la 

acción solidaria en el tiempo”, recordó Marcelo con orgullo 

y agregó que tienen “una clientela fija, mayormente gente 

de la parroquia, que aportan un granito de arena a la comu-

FOGATA DE 
SAN JUAN

>>Coberturas

nidad”. Se ubican a un costado de la entrada de la parroquia 

para estar visibles y las ventas siempre se aceleran al me-

diodía, antes de la misa que comienza a la una de la tarde. 

Quienes ingresan a la parroquia, pueden observar sus 
hermosos vitrales con las distintas devociones Marianas 
y sus cuatro campanas, donde cada una de ellas tiene 
asignada una advocación: Santa Clara, San Rafael, San 
Juan y Santa Teresita.

La legislatura porteña reconoció a esta 
importante tradición del Bajo Flores.

DAR UNA MANO
>>El Barrio en Acción

La Fogata de San Juan tiene 20 años de historia en el 

Bajo Flores. La importancia de esta tradición cultural 

para la comunidad vecinal de esta zona de la Comuna 

N° 7 fue tenida en cuenta en este caso por la legislado-

ra Claudia Neira, quien impulsó el proyecto de interés 

legislativo. Gonzalo Miranda, hermano de Patricia -fun-

dadora de la Fogata-, fue quien recibió la distinción y en 

diálogo con La Taba dijo que “La última fogata fue ma-

ravillosa, tuvo momentos muy emotivos para la comuni-

dad del Bajo Flores, creemos que tras tantos años nos 

merecíamos este reconocimiento”. “Esta fogata cumplió 

20 años de sueños y de un trabajo colectivo de muchas 

organizaciones. Viene a expresar la unidad del barrio 

y el trabajo comunitario. Ojalá se pueda mantener por 

muchos años más”, dijo Daniel Quiroz, coordinador de 

Coopa. Por último, el militante barrial Leonardo Demon-

ty cerró la charla al decir que “el reconocimiento fue 

algo muy motivador para quienes vivimos en los barrios 

más humildes y que hacemos todo con mucho esfuerzo 

y dedicación. Invertimos tiempo y recursos que muchas 

veces no tenemos. Y también creemos en una nueva 

realidad y un mejor futuro para nuestros hijos”. En el 

final del acto, leyeron un documento que finalizaba di-

ciendo: “Es posible trasformar el barrio que soñamos. 

20 años de San Juan. 20 años de logros colectivos. 20 

años de caminos hacia la paz que soñamos. Que viva 

el San Juan, Patricia Miranda siempre te recordamos, 

aprendimos mucho siempre estarás en nuestros cora-

zones. En el Bajo Flores pasan otras cosas! Viva la fo-

gata de San Juan!”.
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En el marco de la ejecución del Plan Maestro de Arbola-

do, la ciudad plantará 1.000 árboles en las calles y es-

pacios verdes de Flores y Parque Chacabuco. En total, se 

plantarán 22.561 ejemplares en veredas, plazas, parques, 

en las cuencas ribereñas y en distintas obras de urbanismo, 

con la meta de dotar de una mayor infraestructura verde y 

biodiversidad a todos los barrios porteños. El Plan Maestro 

de Arbolado de la Ciudad de Buenos Aires establece una 

selección de 20 especies de árboles y otras 16 alternativas 

de probada adaptación al medio urbano. La medida está 

impulsada por las 15 comunas en conjunto con el ejecutivo 

porteño y con la participación del Ministerio de Espacio Pú-

blico e Higiene Urbana, la Agencia de Protección Ambiental 

(APrA) y las secretarías de Ambiente, Atención Ciudadana y 

Gestión Comunal, Transporte y Obras Públicas; y Desarrollo 

Urbano. Por otro lado, la planificación prevé la reposición 

de árboles que hayan sido retirados por haber completado 

su ciclo vital, por su avanzado estado de decrepitud o por 

situaciones que puedan comprometer la seguridad pública 

por problemas estructurales y/o sanitarios.

El Museo de Juguetes Antiguos SuperBatuque, que se 

encuentra en Picheuta 1685, fue incluido en el Registro 

de Museos Argentinos y ahora se encuentra anotado entre 

los museos nacionales más importantes del país. Demian 

Ventura, creador de este primer espacio porteño dedicado 

al juguete, expresó las motivaciones de este nuevo hito: 

“La idea del registro surgió para tener un reconocimiento 

nacional y que el museo sea más reconocido al figurar en 

un registro, generando así una mayor visibilidad para que 

la gente nos conozca y pueda venir a ver el museo. Era 

importante llegar a esto porque considero que SuperBatu-

que tiene todas las características que requiere en cuanto 

a normas”. Además, el reconocimiento se basó en la rele-

vancia que tiene el lugar para los proyectos escolares. “Fue 

mucho el sacrificio y trabajo que se hizo con las escuelas 

y  sus proyectos de juegos y juguetes, donde nos visitan 

seguido. Este año completaremos alrededor de unas 37 

visitas escolares. Todo esto hizo que el museo crezca por-

que cada vez es mayor el caudal de gente que nos visita. 

Este reconocimiento nos empuja para seguir proyectando”, 

agregó Demian en conversación con este medio local.

NACIONAL
ÁRBOLES El Registro de Museos Argentinos 

incorporó a SuperBatuque, el museo 
orgullo de Parque Chacabuco.

El Centro Cultura Kirchner albergará a una nueva 
edición de la Feria del Libro Infantil y Juvenil.

El gobierno porteño se comprometió a 
plantar 1.000 ejemplares en la comuna.

Serán unas tres semanas de cele-

bración de la lectura para chicos 

y chicas. Del lunes 10 al domingo 30 

de julio en el Centro Cultural Kirchner 

(Sarmiento 151), se llevará a cabo la 31° 

edición de la Feria del Libro Infantil y 

Juvenil, con entrada libre y gratuita. 

Con más de 300 actividades y 5 es-

pacios, la propuesta tendrá un plus 

con expositores en el segundo piso y 

en la terraza de la Ballena (exclusiva 

para editoriales de cómics y libros ju-

veniles). Habrá 69 stands en la Plaza 

Seca de planta baja, 15 en el segundo 

LA FIESTA DEL LIBRO 

piso y 10 en la terraza, lugar en don-

de se concentrará la actividad para 

adolescentes. Por su parte, la Asocia-

ción de Dibujantes de Argentina (ADA) 

ofrecerá una muestra de ilustraciones 

en torno a los 40 años de democra-

cia y se llevará a cabo un desafío de 

postas con grandes premios. Habrá 

presentaciones y firmas de libros, en-

trega de premios, jornadas docentes y 

descuentos con “Librería Amiga”. “Es-

tamos ansiosos y felices trabajando 

para armar la más ambiciosa feria de 

los últimos 20 años”, expresó Gabriela 

Pérez, Presidenta de la Comisión del 

Libro Infantil y Juvenil de la Fundación 

El Libro. Además, Pérez remarcó que 

“por primera vez el centro cultural más 

grande de Argentina, el CCK, estará 

totalmente a disposición en la mayor 

fiesta de libros infantiles y juveniles del 

año. Ésta, sin dudas, será una feria in-

olvidable”.

Jorge Ignacio García Cuerva inició su ministerio pastoral en la Ciudad de Buenos Aires.

La ciudad tiene un nuevo arzobispo y 

es Jorge Ignacio García Cuerva, quien 

planteó en la misa de inicio de su minis-

terio pastoral "no fomentar la profundiza-

ción de la grieta" y "hacernos cargo y no 

mirar para otro lado" ante "una realidad 

económica y social que duele y congela 

el alma". "Hoy estamos llamados a reco-

nocer que, entre nosotros, hay personas, 

familias, amigos que están sufriendo; que 

se sienten lastimadas en su esperanza: 

las familias que siguen llorando a los más 

de 16.000 fallecidos por Covid en la ciu-

dad; los ancianos abandonados o deja-

dos de lado; quienes sufren adicciones, 

violencia en todas sus formas, angustia 

y pánico; quienes viven en situación de 

calle o en viviendas precarias, o tantos y 

tantas que, desvelados, hacen malabares 

buscando llegar a fin de mes", dijo el ar-

zobispo en su sermón. En sus primeras 

palabras como arzobispo porteño, García 

Cuerva se mostró en el altar dispuesto 

en la Plaza de Mayo con su emblema 

episcopal formado por cinco símbolos (la 

cruz, el báculo, la tierra, el techo de chapa 

-que refiere a las villas y la realidad de la 

pobreza- y la estrella) y la frase "No apar-

tes tu rostro del pobre". De 55 años, Gar-

cía Cuerva es considerado un obispo de 

gran saber académico, además de con-

tar con una profunda inserción pastoral, 

especialmente en el ámbito carcelario. 

Su designación se conoció el pasado 26 

de mayo, luego de que el Vaticano acep-

NUEVO ARZOBISPO
>>Actualidad Informativa

tara la renuncia presentada por el carde-

nal Mario Poli, al haber cumplido 75 años. 

De la ceremonia participó el presidente 

Alberto Fernández, quien llamó a "tra-

bajar fraternalmente en favor de los más 

vulnerables". No estuvo presente el jefe 

de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez 

Larreta -de campaña-, pero sí lo hicieron 

Jorge Macri, Felipe Miguel y Soledad 

Acuña en su nombre.

F
O

T
O

: T
E

LA
M



12 13

>> fuga de palabras

Los domingos me gusta salir a desayunar por el ba-

rrio. Me pido un café solo, largo, en vaso y dos (a 

veces tres) medialunas. Antes compraba un diario y 

leía los que había en los bares. Ahora voy con mi ta-

bleta. El fin de semana largo de junio me costó encon-

trar un lugar en Flores porque había muchos sin luz, 

y los que tenían estaban llenos. Pensé: -¡Otra vez la 

pesadilla de cortes Edesur!-. Lo descarté porque aho-

ra pagamos la tarifa eléctrica cinco veces más. Crucé 

a Caballito, la misma historia. Entonces comencé a 

preocuparme. Algo había sucedido mientras dormía. 

Apresuré la caminata para llegar a  Parque Chacabu-

co. Por suerte todo era normal y, en segundos, abrí las 

páginas de unos diez diarios. Me pareció que leía uno 

solo porque las volantas eran casi idénticas y la temá-

tica la misma: Las guerras internas de los partidos po-

líticos por las PASO. Tecleé: “Noticias Flores”. Los links 

decían asalto, choque, robo, tiroteo y las PASO. Inten-

té con: “Noticias Caballito” y otra vez, asalto, choque, 

robo, tiroteo y las PASO. Intranquila prendí el celular. 

Tenía mensajes de amigos y conocidos de la zona, 

puteando porque estaban sin luz. Entré a Edesur sola-

pas: cortes programados, estado del servicio. No ha-

bía ninguna información. Seguí buscando hasta que 

se me hizo la luz. Me di cuenta que el problema de 

los cortes es una disputa política desde el año 2012. 

Tomé el último sorbo de café. Y cuando le di la tarjeta 

al mozo para abonar, él me dijo que no había sistema 

desde ayer. No sabían qué pasó. Entonces le respon-

dí: -¿Qué nos PASA?-. 

PASO
Se acercan las votaciones y el 
escenario político y social entra en 
modo guerra interna.

✎ Por GAIA
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Se colocó una placa homenaje donde 
vivió el pintor y escultor Francisco Reyes.

ACÁ VIVIÓ 
FRANCISCO

>>CCUESTIONES NUESTRAS

Dos Juntas de Estudios Históricos se unieron para cele-

brar la figura de este artista: la de Parque Chacabuco y 

la de Boedo. Descubrieron una placa en su memoria donde 

fuera su casa, en el Pasaje del Progreso 1225, en el mar-

co del cumpleaños del barrio Parque Chacabuco. Una vez 

descubierta, la placa fue bendecida por el Padre Heriberto 

González, vicario de la Parroquia de la 

Medalla Milagrosa. Osvaldo Gorgazzi 

ofició de maestro de ceremonia y fue 

dando paso a Eduardo Bernal (Orden 

del Lengue); Silvia Martínez (Junta de 

Estudios Históricos de Boedo); Liliana 

Dávila (Junta de Estudios Históricos de 

Parque Chacabuco). Además, muchos 

vecinos hicieron reseñas del artista, 

destacando virtudes no sólo artísticas sino también fami-

liares y comunitarias. Se hicieron presentes también en el 

acto Federico Bouzas, Natalia Bevivino 

y Néstor Iglesias de la Junta Comunal 

N° 7 y Rubén Camillozzi de la Junta 

Central de Estudios Históricos de la 

Ciudad de Buenos Aires. Osvaldo Gor-

gazzi destacó el trabajo con Boedo: 

“Hicimos un acto conjunto porque Fran-

cisco ‘Paco’ Reyes es una personalidad 

muy mencionada en el barrio de Boedo, por eso firmamos 

ambas instituciones esta placa”.

Con más de 30 años de historia, 
Monasterio profesa la enseñanza 
del padel en el barrio.

EL CLUB 
DEL PADEL

>>Deporte Social

El padel es un deporte parecido al tenis, pero con la dife-

rencia que siempre se juega en parejas y lo que rodea 

a la cancha son paredes, que se pueden utilizar a la hora de 

jugar. Nació en la década de 1960, tuvo varios años en donde 

creció, pero su boom fue en los 90´; en esos años emergió 

Monasterio (Curapaligüe 760), una casona que sigue en pie 

y por donde pasaron varias figuras de este deporte. En este 

lugar de Parque Chacabuco había funcionado un monasterio 

y por este motivo, al inaugurarse el club en 1992, decidieron 

bautizarlo así para conservar el estilo de época. “En la pande-

mia cerramos, fue difícil, pero el padel fue uno de los primeros 

deportes que abrió” comenta Nito Brea, director del club. El 

también entrenador y ex deportista destaca que este lugar es 

una insignia del padel, un club “muy tradicional en el barrio y 

conocido en muchos lugares, porque ahora más gente empe-

zó a descubrir el deporte”. La historia avala el lugar de presti-

gio que conservan en el club, ya que pasaron por estas can-

chas estrellas como Fernando Belasteguín y Martin Di Nenno, 

o actualmente su propia hija Delfina Brea, actual número 3 del 

mundo. Por todo ello, es una invitación a descubrir este lugar 

histórico del barrio, la cuna del padel porteño. 

PUBLICIDAD

15.6650.0656
15.6733.0614

"FUE BENDECIDA POR 
EL PADRE HERIBERTO 
GONZÁLEZ DE LA 
PARROQUIA DE LA 
MEDALLA MILAGROSA".




